



豊春中だより

学校教育目標

かがやく未来を創る
～夢・感動・絆～

〒344-0048 春日部市南中曽根107番地2 TEL048(752)2717 FAX048(763)9664

夢・感動・絆を育む学校を目指して～笑顔と感動の体育祭～

校長 永野 修

吹く風も夏めき紫陽花が美しく爽やかな季節となりました。先日の体育祭では保護者、地域の皆様にはお忙しい中、ご声援をいただき誠にありがとうございました。生徒が歯を食いしばり、全力で競技する姿は、観ている者に大きな感動を与えてくれました。まさに笑顔と感動の体育祭となりました。改めて、深く感謝申し上げます。



さて、今年も「先輩の背中が後輩を育てる」という豊春中の学校文化を強く感じさせる体育祭となりました。特に、縦割り団の応援や先輩の競技を食い入るように見つめる1年生の真剣な眼差しが大変印象的でした。また、毎年のことですが仲間を応援し励ます言葉や盛り上げて周りを元気にする言葉など、思いやりと優しさに満ち溢れた場面もたくさんありました。

「ファイト!」「ガンバレ!」「ラストだよ!」「気持ちを切り替えよう!」……。結果として勝敗や順位が付きましたが、生徒は、結果以上に仲間と一致団結することや認め励まし合うことの大切さを学んでくれたのではないのでしょうか。こうした仲間と切磋琢磨し、時には衝突しながらも協力し、協働する「本気体験」や「感動体験」は、生徒を大きく成長させます。日々の授業では体験できない特別なものを学び取ることができているのです。「仲間のため」「学級・学年のため」「学校のため」「自分の成長のため」、こうした感情は、自分が所属する集団への愛着や「誇り」へと変化し、やがて「自分ができる・変われる」といった「自信」へと進化していきます。体育祭は終わりましたが、今月は運動部の学校総合体育大会、修学旅行が控えており、3年生にとっては忙しい日々が続きます。こうした仲間と一体となって取り組む学校行事や部活動は、生徒たちにとってはかけがえのないものであり、その教育的効果は計り知れないものがあります。

今後とも本校では、「夢・感動・絆」を育む教育活動を重視して生徒の「誇り」や「自信」を育み、学力向上や豊かな心の育成を図ってまいります。

引き続き、お力添えを賜りますようお願い申し上げます。